Conseil général du Rhône : Danielle Chuzeville, remplace Michel Mercier

Vu 1755 fois | Publié le 21/01/2013 à 12:23

Michel Forissier a présidé lundi matin l'élection du successeur de Michel Mercier à la tête du Département. Et c'est Danielle Chuzeville, élue du canton d'Amplepuis qui a été élue à la tête du conseil général.



Sur un total de 54 conseillers, elle a recueilli 28 votes contre 3 voix Marie-Christine Burricand (PC). Soit un taux d'absention de 42,5% (écologistes PS, radicaux et centre gauche).

Soutenue par les groupes UDI et UMP, qui détiennent la majorité au conseil général, cette ex-proviseur est ainsi la première femme à occuper la présidence du Rhône, dans l'histoire de cette institution